

Estaba cautivo desde octubre del año pasado Ejército israelí rescata a rehén que Hamás secuestró durante 326 días

Fuerzas de Defensa de Israel liberaron al beduino de 52 años, Qaid Farhan al-Qadique, cautivo en uno de los túneles en el sur de la Franja de Gaza.



Ejército israelí rescató ayer al rehén Kaid Farhan al Qadi, un beduino de 52 años, en el sur de Gaza.

Por Agencias
 cronica@dianoelsur.cl

El Ejército de Israel rescató ayer al rehén Kaid Farhan al Qadi, un beduino de 52 años, en el sur de la Franja de Gaza, donde permanecía secuestrado por el grupo islamista Hamás desde el ataque del 7 de octubre del año pasado.

"Su estado de salud es estable y está siendo trasladado al hospital para hacerle más pruebas médicas", indicó un comunicado del Ejército, que luego informó a su familia del rescate.

La "compleja operación", según las fuerzas armadas, se llevó a cabo de la mano de la agencia de inteligencia interior de Israel, el Shin Bet, y permitió sacar a Al Qadi tras 326 días de cautiverio en la Franja.

El principal portavoz del Ejército, Daniel Hagari, dijo que comandos israelíes rescataron a Al Qadi en un túnel siguiendo in-

formes de inteligencia precisos, pero que no podía ofrecer muchos detalles por la seguridad de los rehenes y soldados que siguen en el enclave palestino.

Un alto oficial militar afirmó que "las tropas operaron en un complejo sistema subterráneo donde se sospechaba que había rehenes, además de terroristas y explosivos", y que los soldados encontraron a Al Qadi "cuando estaba solo".

Según fuentes palestinas, el hombre fue rescatado en la localidad de Rafah, en el sur de Gaza, donde las fuerzas israelíes operan sobre el terreno desde principios de mayo.

El medio israelí Haaretz aseguró que el hombre logró escapar de su cautiverio en uno de los túneles de Hamás antes de ser rescatado por los soldados.

Israel y Hamás lograron una tregua de una semana a finales de noviembre que incluyó la liberación de 105 rehenes a cam-

bio de 240 palestinos presos en cárceles israelíes.

De los 251 secuestrados el 7 de octubre, quedan en el enclave 104 cautivos -34 confirmados muertos-, mientras que hay otros cuatro rehenes desde hace años, de ellos dos soldados muertos.

El ministro de Defensa, Yoav Gallant, celebró el rescate de Al Qadi al asegurar que "forma parte de las actividades audaces y valientes de las Fuerzas de Defensa de Israel" en Gaza y recalzó su compromiso en "aprovechar todas las oportunidades para devolver a los rehenes a sus hogares".

NETANYAHU

El primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, celebró ayer el rescate del rehén, y aseguró que el Ejército israelí seguirá actuando para traer de vuelta al resto de personas que el grupo islamista Hamás mantiene secues-

tradas en el enclave palestino.

"Trabajamos incansablemente para traer de vuelta a todos los secuestrados. Lo hacemos de dos maneras: a través de negociaciones y de operaciones de liberación. Ambas maneras requieren nuestra presencia militar en el terreno y una presión incesante sobre Hamás", dijo el mandatario israelí.

"Seguiremos actuando así hasta traerlos a todos de vuelta a casa", añadió.

Tras el rescate, Netanyahu mantuvo una llamada con Al Qadi y le dijo que todo el pueblo israelí está emocionado con su liberación, según un comunicado de su oficina.

Por su parte, una veintena de familiares de los 105 rehenes que siguen a manos de Hamás en la Franja de Gaza cortaron ayer con carteles y bengalas de mano la autopista Ayalon en Tel Aviv para demandar un acuerdo de liberación al Gobierno israelí.